

Ciudadano colombiano fue detenido en el aeropuerto de Santiago por ocultar más de tres kilos de cocaína en su equipaje



La Policía de Investigaciones, a través de su Brigada Antinarcoóticos Aeropuerto en Santiago, detuvo a un hombre colombiano, mayor de edad y con situación migratoria regular, por **intentar viajar a España con 3,1 kilos de clorhidrato de cocaína**.

El pasajero fue detenido por infracción al Artículo 3° de la Ley 20.000 de drogas, mientras intentaba abordar el vuelo Iberia 118 con destino a La Coruña. El monto de la droga incautada **asciende a 160 millones de pesos**.

El pasajero fue detenido por infracción al Artículo 3° de la Ley 20.000 de drogas, mientras intentaba abordar el vuelo Iberia 118 con destino a La Coruña, España.

LEE LA NOTA COMPLETA
AQUÍ

